

Pressemitteilung

1. Filmfest Bremen: Die Gewinner des Kurzfilmwettbewerbs „Klappe“ stehen fest! Preisverleihung am 24. September auf der „nordmedia talk & night Bremen 02“

Das 1. Filmfest Bremen findet seinen feierlichen Abschluss am 24. September ab 19 Uhr im noon (Foyer Kleines Haus, Theater Bremen). Im Rahmen des Filmbranchentreffs „nordmedia talk & night Bremen 02“ werden hier die Gewinner des Kurzfilmwettbewerbs „Klappe“ bekanntgegeben. Über die Gewinner haben eine Fachjury und das Publikum per Abstimmung entschieden. Die Abstimmung des Publikums erfolgte online auf www.filmfestbremen.com.

Bei dem an das Filmfest Bremen angeschlossenen Kurzfilmwettbewerb „Klappe“ bestand für die Teilnehmer die Herausforderung darin, einen Kurzfilm zu einem bestimmten Motto in nur 48 Stunden zu erstellen. Dabei wurde das Motto erst am Vorabend des Festivals bekanntgegeben. Das diesjährige Motto lautete: „Das erste Mal“. Zu den Ergebnissen sagt Veranstalter Matthias Greving: „Es war Schweres und Leichtes dabei, es gab klare Aussagen und magische Stimmungen – sicher ist, dass die eingereichten Filme „Klappe“ zu einem absoluten Festival-Highlight gemacht haben.“.

Fachjury:

Thomas von Bötticher (Leitung Fernsehen, Radio Bremen)
S. Ilona Rieke (Filmbüro Bremen)
Gert Ukena (stellv. Leiter Bremische Landesmedienanstalt).

Preise:

1. Preis (Jurypreis)

1.000 Euro Barmittel für das nächste Filmprojekt

2. Preis (Publikumspreis)

750 Euro Technik- und Equipment-Leihgutschein, präsentiert von M.I.T. 18 Filmproduktion

Über Ihr Interesse und Ihr Kommen würden wir uns sehr freuen. Bitte lassen Sie uns unter schramm@kinescope.de wissen, ob wir mit Ihrer Teilnahme rechnen dürfen.

Für Presseanfragen kontaktieren Sie uns per E-Mail oder Telefon.

KONTAKT: schramm@kinescope.de

TELEFON: 0176 - 32874667

Mit freundlichen Grüßen

Caroline Schramm

(Presse- und Öffentlichkeitsarbeit)